



Margarita Zavala plantea una impugnación al proceso de la reforma al PJ

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La diputada federal del PAN, **Margarita Zavala**, declaró, en torno a la reforma del Poder Judicial, que todo se va a arreglar con leyes secundarias, eso es el pretexto de la irresponsabilidad de los legisladores, ni siquiera saben lo que votaron y que verán qué dice la Corte con respecto a los amparos, pues al menos hay irregularidades para impugnar el proceso.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXGKalM43GhBqpdkcOxV3lgBqlU3XCgyDeJKveVVqp3Vig?e=JHpAWU>